



Laubenstein – Wir müssen reden!

am Dienstag, dem 08.11.2022 um 20 Uhr im Bürgerhaus

Klimaneutrale Gemeinde

Einige Gemeinden in Rheinland-Pfalz sind schon auf dem Weg zur klimaneutralen Gemeinde oder haben bereits Pläne dazu entwickelt. Wir wollen uns darüber informieren, wie der Stand in diesen Gemeinden ist und einen Besuch in Sprendlingen, einer dieser Gemeinden, vorbereiten. Es geht auch um Überlegungen, wie eine solche Planung für Ellerstadt und/oder die Verbandsgemeinde Wachenheim aussehen könnte. Außerdem berichten wieder die Arbeitsgruppen und wir diskutieren den Entwurf eines Flyers zu einer Veranstaltung im Januar.

Über all dies werden wir reden in der nächsten Veranstaltung von „Laubenstein: Wir müssen reden“ am Dienstag, dem 8. November 2022 um 20 Uhr im Ell Cafe im Bürgerhaus Ellerstadt. Alle Interessierten sind herzlich willkommen und zur Diskussion eingeladen.